

Nota de prensa  
26/04/2019

## Cruz Roja expone el primer banco de imágenes ‘sin derechos’ relacionado con los Objetivos de Desarrollo Sostenible

■ La Exposición Fotográfica, que cuenta con la colaboración de la Fundación CEPSA, podrá visitarse desde hoy hasta el próximo día 03 de mayo, en la Casa de los Capitanes, en San Cristóbal de La Laguna, en horario de mañana y tarde.

Cruz Roja en la provincia de Santa Cruz de Tenerife y la Fundación CEPSA han presentado hoy la Exposición Fotográfica Imágenes Sin Derechos, que forma parte de la campaña estatal que, bajo el mismo título, ha lanzado la Institución Humanitaria en relación a los Objetivos de Desarrollo Sostenible, también conocidos como ODS.

Esta exposición se exhibirá desde hoy y hasta el próximo viernes 3 de mayo en la sala de exposiciones de la Casa de los Capitanes, sede del Ayuntamiento de La Laguna. Posteriormente, durante el mes de mayo se mostrará en el marco del festival Mueca en el Puerto de la Cruz y en el Festival Internacional de Cine Medioambiental de Canarias (FICMEC) en Garachico. A lo largo del 2019, tendrá mayor recorrido por varios municipios y eventos de la isla de Tenerife.

Esta campaña y su exposición Imágenes Sin Derechos se construye en torno a 17 fotografías cedidas por fotógrafos reconocidos que muestran situaciones diferentes que visibilizan los problemas que dan sentido a los ODS. A partir de las imágenes, el objetivo de la Campaña es difundir los ODS con un enfoque de derechos humanos, dar a conocer la labor que realiza Cruz Roja, la cual está intrínsecamente vinculada al cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, y ofrecer a la ciudadanía buenas prácticas y posibilidades para contribuir en su cumplimiento.

Tal y como explicó la presidenta provincial de Cruz Roja en S/C de Tenerife, Mayte Pociello, en este acto de inauguración, *“al recorrer la exposición les invitamos a reflexionar respecto a cada ODS, imaginar la realidad de las personas vulnerables, tanto dentro de nuestro país como fuera, y a repensar en el estilo de vida propio y en lo que cada uno de nosotros puede hacer desde su ámbito personal, familiar, social, profesional, para contribuir al logro de los ODS”*.

*“Formamos parte de una ciudadanía global, vivimos en un único planeta y, por tanto, todos y todas somos corresponsables y debemos contribuir a este proyecto mundial que es la Agenda 2030 y sus 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible, como única vía para conseguir el bienestar de la Humanidad y del Planeta para la presente y futuras generaciones”*. Añadió Pociello.

Mientras que José Manuel Fernández-Sabugo, director de CEPSA y representante de la Fundación CEPSA en Canarias señaló: *“Hemos pretendido, junto a Cruz Roja, poner nuestro granito de arena para remover conciencias a través de esta magnífica muestra itinerante que les animo a conocer. En la Fundación Cepsa apostamos por iniciativas que traten de mejorar la vida de las personas, disminuir las desigualdades y fomentar el cuidado de nuestro planeta y, sin duda, la exposición “Imágenes sin derechos” cumple sobradamente con este propósito”*.

Con el objetivo de multiplicar la acción divulgadora y de sensibilización de la exposición Imágenes Sin Derechos, paralelamente a la misma, Cruz Roja ha lanzado la iniciativa en redes sociales #YoMeMuevoXlosODS, con el fin de interpelar a todas las personas visitantes de la exposición a que reflexionen y cuenten lo que hacen por los ODS, participando en un sorteo de una cámara que se celebrará en el mes de diciembre.

Los 17 ODS de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, fueron aprobados por los dirigentes mundiales en septiembre de 2015 en una cumbre histórica de las Naciones Unidas. Con estos nuevos Objetivos de aplicación universal, firmados por 193 países (incluido España), se pretende lograr en el año 2030: poner fin a la pobreza en todas sus formas, reducir la desigualdad, proteger el medio ambiente y luchar contra el cambio climático, garantizando al mismo tiempo que nadie se quede atrás. Es decir, que los beneficios del crecimiento económico y la cobertura de necesidades sociales tales como la educación o la salud, lleguen a todas las personas en cualquier lugar.

### Más información iniciativa redes sociales #YoMeMuevoXlosODS:

<https://es-es.facebook.com/CruzRojaProvTFe>

<https://twitter.com/CruzRojaProvTfe>

### Campaña Imágenes Sin Derechos de Cruz Roja Española:

<http://www.imagenessinderechos.com>



**De izquierda a derecha: El director de CEPSA y representante de la Fundación CEPSA en Canarias, la directora Insular de Voluntariado y Promoción de la Inclusión Social del Cabildo de Tenerife, el alcalde del Ayuntamiento San Cristóbal de La Laguna y la presidenta provincial de Cruz Roja. / FOTO CRUZ ROJA- LUIS CAMEJO**

Para más información o entrevistas: Departamento de Comunicación de Cruz Roja: 922 28 29 24- Ext. 63662

<http://www.cruzroja.es/tenerife>

<https://twitter.com/CruzRojaProvTfe> / <https://www.facebook.com/CruzRojaProvTFe>

Colabora con nosotros: 902 22 22 92/ Hazte socio / voluntario



*Momentos de la inauguración de la exposición. / FOTO CRUZ ROJA- LUIS CAMEJO*



*Foto familia con parte de los asistentes al acto de inauguración de la exposición. / FOTO CRUZ ROJA- LUIS CAMEJO*